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l― Presupucsto Municipal―

2.― CorpOraci6n Cultural Municipal

DESARROLLO DE LA TABLA

ll― Sr. Ramirez da a conocer que el presupuesto
fue analizado a trav6s de la Comisi6n de Hacienda del Concejo y la verdad que lo
encontraron bastante aj ustado.

en salud y educaci6n.
Tambi6n les sirvi6 para aclarar algunas dudas

Sr. Cartes dice que al respecto existen algunas
observaciones y alcances.

Tiene dudas acerca de los servicios generales y
adem6s no les hicieron llegar las actividades (programas).

Ellos proponen dejar estos montos en saldo
final de caja y en la medida que se requieran los recursos aprobarian las actividades.

En asistencia social los riltimos 3 o 4 afios se
mantiene el monto en 50 millones, que habitualmente se gastan durante el primer semeslre.

Serian partidarios de aumentar l0 millones con
el fin de incrementar las ayudas de pasajes a los estudiantes (o mayor nlmero de
estudiantes o mayor monto de dinero).

No saben a qu6 se refieren los programas
sociales.

Tambidn tienen observaci6n con respecto a los
260 millones de traspaso a educaci6n.-

Quizis no seria necesario garantizarlo, dado
que el DEM tiene para financiarse hasra abril del 201 8.

Ese dinero lo dejarian en el saldo final y las
modificaciones presupuestarias las verian caso a caso.-

Ello implica considerar un monto mayor de

Tambi6n quiere que se haga efectivo el acuerdo

aportes para estudios.

de televisar los concejos.

Sra. Concha dice que la facultad de ellos es
modificar los item, y frente a ello no le queda claro de donde se estaria sacando como para
aumentar los item sefialados.

Se le dice que todo lo que sea producci6n y
desarrollo de eventos dejarlo en el saldo final, mientras r"u, 

"ono.idas 
y aprobadas las

actividades ( 100 millones).
Mantendrian los 167 millones del Banco

Estado pero en el saldo final.-
Incorporarian 20 millones a asistencia social

que se sacan de las actividades municipales con los cual de 50 se aumenta a 70, de los
cuales l0 millones serian para las becas de pasajes.

Hay 20 millones de publicidad y difusi6n
dentro de los cuales se deberiin destinar 8 millones para televisar los Concejos. Si durante el
afio faltan recursos para publicidad y difusi6n, se aumentarii el item.

´



Sobre el no traspasar por el momento los
recursos a los servicios traspasados, especialmente educaci6n, concejales solicitan la
opini6n de la Directora de control.

Se hace presente en la sala la Sra. Millisen
Moraga en su calidad de Directora de control (S), quien manifiesta que es obligaci6n
financiar educaci6n y salud. El no traspasar los recursos es generar voluntariamente un
d6ficit y ello haria que los concejales incurran en un problema de ilegalidad.-

En definitiva se lleva a votaci6n de lo que
resulta que se aprueba por la unanimidad de los concejales en ejercicio el proyecto de
presupuesto 2018, con las observaciones indicadas.-

2.1.- Sr. Vasili carrillo dice que es imperativo tener la corporaci6n por cuanto a travds de
Revitalizaci6n deben entregar el 20 a la Subdere y BID los antecedentes como para
determinar en manos de qui6n quedarii la administraci6n del reatro y los otros recintoJque
se encuentran en habilitaci6n.

Por lo mismo debe separarse esta Corporaci6n
de otras de indole deportivo como se pretendia fusionar [a Corporaci6n.

Sra. Concha seflala que est6n preocupados
porque mafrana 15 se constituye la corporaci6n y no tienen los antecedentes a la vista,
como es e[ caso de los estatutos.-

Sr. Canillo indica que como en toda
constituci6n de una organizaci6n, los estatutos se dan a cono"er 

"n 
la asamblea y alli se

aprueban donde adem6s se elige un directorio provisorio.-
Ahora bien para constituir la Corporaci6n es

menester que el concejo manifieste su voluntad a favor o en contra sobre este
planteamiento.-

Frente a este escenario Sr. Alcalde pide al
Concejo que se manifiesten votando al efecto:
a.- Sra. Unda aprueba
Sr. Roca aprueba
Sr. Cartes aprueba
Sr. Oyarce aprueba
Sr. Ramirez aprueba
Sra. Concha aprueba
Sr. Alcalde aprueba.-
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